
Petrosino, un gruppo chiede la
candidatura di Giacomo Anastasi

Petrosino si appresta ad affrontare le elezioni del prossimo 12 giu-
gno, con i primi fermenti politici. Nei giorni scorsi l’ex vice sin-
daca Marcella Pellegrino, che aveva già dato la propria

disponibilità a candidarsi a sindaco della Città, ha incontrato partiti,
movimenti e cittadini che la sosterranno. “Il mio è un progetto poli-
tico-amministrativo vincente che consentirà a Petrosino di avviare un
percorso di ripresa e di sviluppo in grado di assicurare benessere al-
l’intera comunità - afferma la Pellegrino -. [ ... ]   ...continua in quarta

IN VISTA DELLE ELEZIONI DI GIUGNO MARCELLA PELLEGRINO PRESENTA IL PROGETTO POLITICO
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Ferrantelli: “Non sono sovranista,
lascio il gruppo di Fratelli d'Italia”

Pino Ferrantelli, storico componente dell'Assise di Palazzo VII Aprile a
Marsala, nella seduta di Consiglio dello scorso 4 marzo è stato protago-
nista di una importante comunicazione. Consigliere cosa è accaduto?

“Ho dato seguito alla mia storia politica. Ero stato eletto in Fratelli d'Italia per-
ché ad un certo punto della vigilia della presentazione delle liste, tra i movimenti
civici e i partiti, forse temendo una mia certa consistenza elettorale, nessuno
era disposto ad offrirmi un posto in lista. [ ... ]                 ...continua in seconda

IL CONSIGLIERE AFFERMA DI GUARDARE CON INTERESSE VERSO IL CENTRO. ADERISCE A VIA?
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[ Ferrantelli: “Non sono
sovranista, lascio il gruppo
di Fratelli d'Italia” ] - Si
badi bene non chiedevo fa-
vori di alcuna sorta, avrei
fatto quello che sono solito
fare da diverso tempo, avrei
cercato consensi in nome di
un programma e del mio
impegno. Soltanto Fratelli
d'Italia è stato disponibile a
candidarmi”. Ora però lei
lascia il gruppo consiliare
e il partito. “Con i diri-
genti provinciali e regionali
ero stato chiaro da subito.
Io non sono sovranista, ho
un passato di esponente del
centro politico e quella è la
mia collocazione. Ero in at-
tesa che si verificassero le
condizioni adatte perché io

tornassi alle mie origini.
Tuttavia con Fratelli d'Italia
ho mantenuto l'impegno
che va oltre la competi-
zione elettorale”. Che tipo
d'impegno? “Ho sposato
subito l'indicazione in
giunta che è arrivata dai
vertici provinciali per
quanto riguarda l'assessore
Michele Milazzo, persona
perbene e capace che ho so-
stenuto e che intendo indi-
care ancora come mio
assessore di riferimento.
Ho fondato il circolo mar-
salese di Fratelli D'Italia,
ho fatto il tesseramento.
Ora però con i miei amici e
sostenitori abbiamo preso
la decisione di andare verso
“spiagge” politiche a noi

più vicine”. Quindi dove
andrà a collocarsi?
“Guardo con attenzione alla
nascita del grande centro in
Sicilia. Un'Area in cui mi
riconosco e dalla quale pro-
vengo avendo sposato da
sempre le posizioni dell'ex
ministro Calogero Man-
nino. In provincia di Tra-
pani il punto di riferimento
è il senatore Nino Papania,
che conosco da tempo e con
il quale condivido molte
posizioni politiche”.
Quindi aderirà al movi-
mento Via che il senatore
alcamese ha fondato e che
in Consiglio comunale a
Marsala è il gruppo di
maggioranza? “Per il mo-
mento è solo un'adesione

tecnica, sono convinto però
che a breve cambieranno
anche altre situazioni in
Aula. Vedremo”. Lei ha
detto che rimarrà comun-
que nella maggioranza
che ha eletto e sostiene il
sindaco Massimo Grillo?
“Ho sposato un programma
e un progetto politico.
Manterrò gli impegni. Al
primo cittadino e alla sua
giunta dico soltanto che il
periodo di rodaggio è ter-
minato. Ci sono in cantiere
tante opere. Si cominci dare
seguito agli impegni presi
con la città. Sono certo però
che questo accadrà”. Nella
riunione del Consiglio co-
munale dopo le sue di-
chiarazioni, non sono

mancate quelle polemiche
di Rosanna Genna che era
stata eletta con lei nella
lista Fratelli d'Italia. La
consigliera ha detto, dopo
il suo intervento: “Stavo
aspettando questo cada-
vere politico. Ne aspetto
altri”. Lei in aula non ha
replicato. “Approfitto del-
l'occasione che il suo gior-
nale mi offre per dire la
mia, visto che l'Aula consi-
liare non è certo luogo per
discorsi del genere. Se la
consigliera si riferiva a me,
occorre dire che io ho ri-
spettato tutti gli impegni
assunti. Ricordo a Rosanna
Genna che lei ha lasciato il
partito non appena eletta”.
[ g. d. b. ]

DATI IN PROVINCIA DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

7.960ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

6 Aprile Differenza
rispetto al 5 Aprile

-2

1.216 -422

95 +1

78.871 +564

617 +2

2.057 +2

141 -2

Ha il Covid e non può ritirare la sua
pensione, ci pensano i Carabinieri

SUCCEDE A MARSALA AD UN 66ENNE DISABILE E ALLA SUA FAMIGLIA

ICarabinieri hanno
aiutato una famiglia
in difficoltà conse-

gnando una pensione di-
rettamente alla loro
abitazione. È accaduto a
Marsala, dove un uomo
di 66 anni, disabile, era
impossibilitato a recarsi
presso il locale Ufficio
Postale per ritirare la
pensione d’invalidità di
cui è beneficiario, poiché
affetto da Covid-19 in-

sieme alla sua famiglia.
L’uomo ha esposto tale
difficoltà ai Carabinieri
della Stazione di Marsala
che si sono muniti di ap-
posita delega per il ritiro
firmata dall’uomo, peral-
tro come previsto da
Poste Italiane. Con que-
sto documento hanno
potuto riscuotere la
cifra spettante che
hanno poi consegnato
all’avente diritto.

Elicottero militare da Birgi per
salvare una donna ferita a Mozia

AERONAUTICA CON CORPO ALPINO E SPELEOLOGICO SI MOBILITANO  NELLE ZONE IMPERVIE DELL’ISOLA

Martedì, un equipaggio dell’82° Centro
C.S.A.R. dell’Aeronautica Militare di Tra-
pani-Birgi, è intervenuto per soccorrere

una donna di 66 anni vittima di un infortunio alla
gamba sull’Isola di Mozia, in collaborazione con il
Corpo Nazionale Soccorso Alpino e Speleologico.
Ricevuto l’ordine della Sala Operativa, alle ore 15
di ieri locali l’elicottero è decollato in direzione del
campo di calcio di Castellammare del Golfo per im-

barcare 2 uomini del CNSAS e partire alla volta di
Mozia, raggiungendo l’isola alle 15.20. L’elicottero
ha sbarcato la squadra e il proprio aerosoccorritore
militare, che hanno recuperato la paziente, immobi-
lizzato la frattura che non le permetteva la deambu-
lazione e caricato la signora sulla barella.
L’elicottero è decollato alla volta  dell’ospedale ci-
vico di Trapani dove i medici hanno prestato le cure
alla signora.
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CON LA FINE DELL’EMERGENZA IL CAMPUS DELL’OSPEDALE NON SARÀ SEMPRE APERTO

L’emergenza sani-
taria è terminata
e poco si sa delle

nuove regole su hub e vac-
cinazioni, che comunque
sono in vigore fino a giu-
gno. In particolare qualche
cittadino ci ha fatto sapere
di essersi recato all’hub
vaccinale dell’ospedale
“Paolo Borsellino” di
Marsala e di aver trovato

incredibilmente chiuso. E
infatti, benchè non ci sia
stata nessuna comunica-
zione in merito da Asp o
Comune di Marsala, gli
orari all’hub lilybetano
sono cambiati e non sarà
sempre aperto al pubblico.
Il centro vaccinale è aperto
il martedì pomeriggio, non-
chè giovedì, sabato e dome-
nica di mattina.

Si recano all’Hub di Marsala ma è chiuso, nuovi orari

IGNOTI HANNO ANCHE MESSO UN MOCIO SULLA SCULTURA DEL VESCOVO

Uno vile atto vandalico ai danni della statua del Ve-
scovo Pascasino - il terzo a ricoprire la carica
quando ancora la Città era Lilibeo nel V secolo -

nella Piazza della contrada Terrenove-Bambina, nei pressi
della Chiesa. Probabilmente ignoti gli hanno messo in
testa un mocio, uno di quelli per pulire i pavimenti. Per
di più, cosa peggiore il volto del Santo è spaccato a metà.

Un sfregio non solo per la Chiesa di Bambina ma per
un’intera comunità e per la conservazione storica del no-
stro passato. Peraltro, sempre Pascasino, è stato preso di
mira nel Liceo che porta il suo nome. Diversi anni fa in-
fatti, fu trafugata la statua del Vescovo all’interno della
scuola, nella sede di via Giovanni Falcone. Da allora non
è mai stata più ritrovata. 

Sfregiata la statua di Pascasino
di fronte Chiesa di Bambina
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[ Petrosino, un gruppo
chiede la candidatura di Gia-
como Anastasi ] - Il nostro è
un laboratorio inclusivo di
idee e proposte aperto a tutti
affinché ognuno possa essere
protagonista del cambiamento
al quale guardiamo con entu-
siasmo”. La candidata sindaca
Marcella Pellegrino ha an-
nunciato la conferenza
stampa per la presentazione
ufficiale della sua candida-
tura, in programma per sabato
23 aprile, presso il comitato
elettorale di via Francesco De
Vita a Petrosino. In attesa del
candidato del centrosinistra,
un altro gruppo di cittadini
chiede di aprire un nuovo per-
corso politico. “Siamo un
gruppo di petrosileni di estra-
zioni culturali e politiche di-
verse. Tra di noi vi sono
insegnanti, professionisti, im-

prenditori, giovani e pensio-
nati. Alcuni di noi svolgono o
hanno svolto attività politica
in modo attivo negli ultimi
anni, rivestendo cariche e
ruoli istituzionali e di rappre-
sentanza. Tutti viviamo a Pe-
trosino e abbiamo a cuore il
nostro territorio”. E’ questo
l’incipit della lettera firmata
da un gruppo di petrosileni e
dai consiglieri comunali Mi-
chele Buffa, Aldo Caradonna,
Chiara Sansone e Concetta
Vallone, che chiedono la can-
didatura a sindaco, nelle pros-
sime elezioni comunali, di
Giacomo Anastasi. “Nelle ul-
time settimane ci siamo riuniti
tante volte, incontrati e con-
frontati in vista delle immi-
nenti elezioni amministrative
del 12 giugno, che decide-
ranno le sorti della nostra co-
munità per i prossimi anni –

continuano -. Tutti concor-
diamo nella necessità e l’ur-
genza di avviare un nuovo
percorso. Riteniamo sia
giunto il tempo di ricostruire
un clima politico sereno, di-
verso da quello che ha carat-
terizzato Petrosino negli
ultimi dieci anni che al di là
dei personalismi, delle ambi-
zioni e degli interessi partico-
lari di ognuno, ritorni a
pensare al bene comune, al-
l’interesse generale. Abbiamo
condiviso questo percorso
con Giacomo Anastasi che ci
ha sorpreso per la sua sensibi-
lità, equilibrio e fermezza,
una persona che ha coniugato,
nel suo percorso professio-
nale e umano, impegno civico
e competenze. Giacomo è un
professionista che si è for-
mato ed ha lavorato a lungo
fuori dalla Sicilia, spesso in

contesti difficili e complessi.
E’ un figlio della nostra terra
e della nostra comunità, che
ha deciso di tornare in Sicilia
nel 2015 e che a Petrosino ha
deciso, per un forte senti-
mento di appartenenza alle
proprie radici e ai propri af-
fetti, di tornare a vivere con la
sua famiglia”. Il gruppo di so-
stenitori, ritiene Giacomo
Anastasi la persona giusta per

mettere insieme cittadini e
gruppi con sensibilità diverse,
per un progetto politico serio
e ambizioso. “L’obiettivo è
quello di lavorare uniti per far
diventare il nostro Comune
un modello di socialità, mo-
dernità e di economia sosteni-
bile, offrendo la possibilità
agli imprenditori di intrapren-
dere ed investire nel nostro
territorio, ai giovani di avere
una possibilità concreta di
realizzazione personale e la-
vorativa e a tutti i cittadini di
partecipare in modo attivo e
consapevole nella costruzione
della nostra casa comune.
Chiediamo pubblicamente a
Giacomo Anastasi di essere il
punto di riferimento di questo
percorso e di queste aspetta-
tive e di candidarsi alla carica
di sindaco di Petrosino”, af-
fermano infine.

CONTINUA DALLA PRIMA

OK ALLA CONVENZIONE MARSALA-PETROSINO SUL SERVIZIO DI SEGRETERIA GENERALE

Dal Consiglio
comunale di
Marsala è arri-

vata, con voto unanime,
una testimonianza di
vicinanza e sostegno al-
l’Istituto Audiofono-
lesi, che come abbiamo
raccontato in queste
settimane rischia di
chiudere a breve, po-
nendo fine a una lunga
storia di inclusione so-
ciale e assistenza alla
disabilità sul territorio.
Dopo l’apertura “poli-
tica”, dedicata alle co-
municazioni, in cui il
consigliere Pino Fer-
rantelli ha annunciato
la sua decisione di la-
sciare Fratelli d’Italia
(con conseguente ade-
sione tecnica di Lele
Pugliese al gruppo di
Progettiamo Marsala), i
lavori del massimo
consesso civico sono

andati avanti con il pre-
lievo, chiesto da Flavio
Coppola, del punto ri-
guardante la vicenda
del Convitto. Sul tema,
nei giorni scorsi c’è
stata una riunione a cui
hanno partecipato rap-
presentanti del Co-
mune, dei sindacati e
dello stesso Istituto da
cui è emersa la comune
intenzione di scongiu-
rarne la chiusura e, al
contempo, di lavorare
al suo rilancio. L’atto è
stato illustrato a Sala
delle Lapidi dal suo
primo firmatario, Fla-
vio Coppola, che ha
sottolineato il comune
impegno delle istitu-
zioni cittadine per sal-
vaguardare la storia e la
preziosa funzione so-
ciale del Convitto. A
seguire sono interve-
nuti il presidente Enzo

Sturiano e il consigliere
comunale Pino Ferran-
telli, che hanno
espresso parole di so-
stegno all’Istituto. L’as-
sessore alle politiche
sociali, Valentina Pi-
raino, ha confermato la
disponibilità dell’am-
ministrazione comu-
nale a dare un segnale
concreto di vicinanza
all’Istituto, attraverso il

pagamento di alcune
rette degli utenti, sotto-
lineando che, allo stato
attuale, “Marsala non è
una città a misura di di-
sabile”. Poi il vicesin-
daco Paolo Ruggieri,
ha ribadito l’impegno
che la Giunta intende
sostenere la richiesta
che parte dall’intera co-
munità marsalese a so-
stegno dell’Istituto per

Audiofonolesi. Prima
del voto, ha preso la pa-
rola anche la garante
per la disabilità, Ilenia
Bonanno, che ha defi-
nito “inammissibile”
un’eventuale chiusura
del Convitto, eviden-
ziando l’importanza
che quest’istituzione ri-
veste per l’inclusione
sociale. La mozione è
stata, infine, approvata
con 16 voti favorevoli
su 16 presenti. Poi è
stata avviata la tratta-
zione del quinto punto
all’ordine del giorno,
riguardante la Conven-
zione per lo svolgi-
mento, in forma
associata, del servizio

di Segreteria Generale,
tra i Comuni di Marsala
e Petrosino. Sul tema è
intervenuto il presi-
dente della Commis-
sione Affari Generali,
Piergiorgio Giacalone,
che ha espresso il voto
favorevole della stessa
sulla citata Conven-
zione. La delibera è
stata approvata all’una-
nimità. La seduta si è
conclusa con l’appro-
vazione di un debito
fuori bilancio. Dopo di
che, stava per venire
meno il numero legale
e il presidente Sturiano
ha aggiornato i lavori a
martedì 12 aprile, alle
ore 16.30.  [v.f]

Consiglio: approvata la mozione a
sostegno del Convitto di Marsala
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N
on dovrai aspettare molto per ri-
volgerti presso il tuo store Fa-
stweb a Marsala in via Roma 9! 

Oppure incontrare problemi nella qualità
delle videochiamate effettuate via com-
puter? O ancora di dover attendere pa-
recchi minuti, se non ore, che un
programma, un’applicazione o un video
acquistati online vengano scaricati inte-
ramente sul vostro device? 
Vi è mai successo di guardare un
video online, su YouTube, per esem-
pio, e vederlo bloccarsi in attesa che
venga caricato il pezzo successivo?
Se avete mai sperimentato uno o più di
questi problemi sappiate che essi dipen-
dono essenzialmente dalla velocità e
dalla latenza della vostra linea di connes-
sione Internet!
Grazie agli investimenti sul territorio,
Fastweb risponde alla crescente do-
manda di connettività a banda larga
del mercato, permettendo ad una sem-
pre maggiore porzione della popolazione
italiana di connettersi in rete con massimi
livelli di affidabilità.
Fastweb ha scelto Marsala per la cre-
scita digitale del paese e dei suoi cit-

tadini.
Ciò per connettere le vostre case e le vo-
stre aziende al futuro, per garantire dei
migliori servizi. Fastweb giunge a Mar-

sala per creare una relazione con i
clienti che sia trasparente, vicina e
semplice.
Le nostre offerte hanno un prezzo tutto
incluso, senza costi nascosti e senza vin-
coli di durata, con la libertà di cambiare
idea. Potrai finalmente avere la possibi-
lità di rivolgerti al tuo Store Fastweb e
scegliere di usufruire delle promozioni
Fastweb che più si avvicinano alle tue
necessità. Non sarà più necessario affi-
darti ad operatori online bensì potrai ri-
volgerti agli addetti vendita, presenti in
store, per qualsiasi supporto ed informa-
zione.
La migliore tecnologia sta per arrivare
nel tuo comune assecondando i tuoi bi-
sogni e le tue esigenze, garantendoti le
ultimissime tecnologie, un’assistenza
continua e velocità di attivazione dei ser-
vizi. Con l’apertura di questo Store Fa-
stweb si impegna a mettere al centro gli
abitanti di Marsala per supportare tutti a
far parte del futuro, ridisegnato dalla tra-
sformazione digitale in corso.
Ti aspettiamo presso lo Store Fastweb
di Marsala in Via Roma 9, insieme con-
nettiamo il futuro!

PUBBLIREDAZIONALE

Fastweb store arriva a Marsala!
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L
a soluzione perfetta per avere una casa fre-
sca in estate e calda in inverno? C’è grazie
a E4dv, azienda leader nell’installazione di

impianti di produzione energetica da fonti rinno-
vabili con sede a Marsala e a Milano. E4dv pro-
getta, realizza ed installa impianti di produzione
di energia da fonti rinnovabili, ovvero impianti fo-
tovoltaici, impianti eolici, impianti solari termici, im-
pianti termodinamici, di co-generazione e a
biomassa. Il tutto progettato intorno alle esigenze
dei clienti, con il supporto di un team integrato di
professionisti specializzati e certificati in grado di
fornire una consulenza completa in materia ener-
getica sia ad aziende sia a clienti privati. Con la

PROMO CLIMA l’azienda propone una selezione
di climatizzatori acquistabili attraverso uno sconto
in fattura.  Inoltre, installando un impianto fotovol-
taico, è possibile godere di autosufficienza ener-
getica nella propria casa o azienda, approfittando
dell'offerta in corso che E4dv propone.Possedere
un impianto fotovoltaico con sistema di accumulo
ha numerosi vantaggi, tra cui un risparmio reale
in bolletta, la gestione intelligente dei consumi e
l'autosufficienza energetica.
Contattaci sulla nostra pagina Facebook E4DV
Srl - Società di Servizi Energetici oppure vienici
a trovare in Via Istria, 4 Pal. L 1 - Marsala (Tp).
Email info@e4dv.com • Cell: (+39) 391.3524963 

PUBBLIREDAZIONALE

E4dv: la soluzione perfetta a casa o a lavoro in estate e in inverno

Fervono i preparativi a Milano
per la Borsa Italiana del Turi-
smo, in programma dal 10 al 12

aprile. Quest’anno Marsala torna a
partecipare alla Bit con l’obiettivo di
promuovere il territorio e la sua ri-
partenza, dopo i due anni di pande-
mia. A rendere più attrattivo lo stand
è stato chiamato il Gruppo Folklorico
“Marsala Antica” che con i suoi canti

e le sue danze tradizionali farà da co-
lonna sonora allo spettacolo di pre-
sentazione del territorio lilybetano.
Un contributo importante, che af-
fianca alla presentazione delle nume-
rose bellezze architettoniche e
paesaggistiche la testimonianza del
respiro culturale che la città offre,
anche attraverso le sue tradizioni e i
suoi artisti.

Bit di Milano, ci sarà anche il Gruppo Folklorico “Marsala Antica”

L’AUTORE LILYBETANO NEL VOLUME DI FRANCESCO BIGAZZI PARLA DEI SOLDATI DELL’ARMIR IN RUSSIA

L’autore marsalese Giovanni Di Girolamo -
che recentemente ha pubblicato il volume
“Armir – Il Ritorno dall’Oblio” assieme a

Enia Accettura e Cristiano Maggi sul dramma dei
soldati italiani in Russia - ha collaborato al volumi-
noso e attento saggio curato dal giornalista France-
sco Bigazzi, uno dei massimi esperti italiani
dell’Europa dell’Est, già capo dell’ufficio ANSA in
Russia, corrispondente del quotidiano “Il Giorno”
e del settimanale “Panorama” per l’Europa dell’Est.
Il “Libro nero degli italiani nei Gulag”, edito da Li-
breria Editrice Goriziana, ricostruisce la storia delle
vittime italiane delle repressioni staliniane, le peri-
pezie vissute dagli emigrati italiani che, attratti dal
mito del Primo Stato dei Soviet, finirono per essere
deportati nei gulag. Il volume è arricchito da speci-
fici contributi di autorevoli studiosi. Tra questi
anche Di Girolamo che spiega l’ecatombe dei sol-
dati dell’Armir. “Ringrazio Francesco Bigazzi e
Stefano Mensurati del gradito invito a partecipare
a questo interessante progetto di ricerca, dove ho
cercato di far conoscere la storia dei soldati italiani
fatti prigionieri dall’Armata Rossa e deportati nei
gulag - precisa Di Girolamo -. Una storia che an-

cora oggi molte famiglie faticano a dimenticare e
di cui serbano un amaro e malinconico ricordo. Se-
condo i dati ufficiali nei gulag trovarono la morte
circa 40mila italiani, senza contare i soldati dece-
duti nel corso del tragitto dal luogo di cattura ai
campi di prigionia o all’interno degli stessi, prima
che le loro generalità fossero registrate. Fra essi 132
cittadini marsalesi, inghiottiti per sempre dalla
steppa”. Nel libro nero, oltre a Di Girolamo si tro-
vano altri racconti dell’epoca: Dario Fertilio, scrit-
tore e giornalista, segue gli “Italiani nel sistema
concentrazionario sovietico”; l’ex deputato Ugo In-
tini svela “L’imbarazzo del Pci e le reticenze mai

superate”; per la prima
volta Aldo G. Ricci, sto-
rico ed ex-sovrintendente
dell’Archivio Centrale
dello Stato, denuncia
“Come Mussolini sorve-
gliava l’emigrazione po-
litica”; Elena
Parkhomenko stupisce
con la scoperta di “Le
spie del PCI nel PSI e nella concentrazione antifa-
scista a Parigi”; l’intervento del giornalista e con-
duttore radiofonico Stefano Mensurati è
indispensabile per svelare aspetti inediti nel
dramma degli “Italiani di Crimea”; Padre Fiorenzo
Reati, già professore di filosofia presso l'università
di San Pietroburgo e membro della commissione
teologica europea cattolica-ortodossa, racconta “La
persecuzione del clero cattolico in URSS”; infine,
il monito di Anatoli Razumov, direttore del Centro
nomi restituiti di San Pietroburgo, che dà un nome
alle vittime delle repressioni ne “Il cimitero Memo-
rial Levashovo di San Pietroburgo: proibito dimen-
ticare”. [ c. m. ]

Il libro degli italiani nei gulag e il contributo di
Giovanni Di Girolamo: “Ci sono 132 marsalesi"
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IL TEAM VERRÀ GUIDATO ALL’IMPORTANTE COMPETIZIONE DAL MAESTRO VITO GENNA

Ecco l'appuntamento più
importante della sta-
gione per il club mar-

salese della Shotokan
Marsala: il Campionato Ita-
liano di Karate. Gli atleti si
apprestano a partire per
Monza, dove si svolgerà l'at-
tesa competizione nazionale,
a cui parteciperanno i mi-
gliori club di karate. Il livello

sarà altissimo, tra l'altro gli
atleti avranno pure come
obiettivo le prossime convo-
cazioni per il mondiale di ot-
tobre, di conseguenza questa
competizione sarà importan-
tissima. “Ci lavoriamo da
mesi e so quanto ci contano i
miei ragazzi - afferma il Mae-
stro Vito Genna -. Sono abi-
tuati a lottare e lo faranno

anche stavolta, sono certo che
con la loro voglia e la loro
perseveranza porteranno
grossi risultati”. Ai Campio-
nati Italiani parteciperanno:
Sofia Genna,  Francesco Mi-
celi, Giuseppe Ferrera ed He-
lena Gambina, inoltre ci
saranno anche Ignazio e Vito
Margiotta e Vincenzo Cri-
staldi.

La Shotokan di Marsala a Monza
per i Campionati Italiani di Karate

DAI "FENOMENI" AD ALLENATORE DI PRIMA SQUADRA "BRACCO" SI RACCONTA

Il Liceo Scientifico "Pietro Ruggieri" di Mar-
sala, con la dirigente scolastica Fiorella Flo-
rio, accoglierà il tecnico della Sigel Marsala

Marco Bracci oggi alle 10. L'appuntamento,
nello scrupoloso rispetto della distanza interper-

sonale, con il pluricampione olimpico è in Aula
Magna dell'Istituto, luogo in cui avverrà l’in-
contro con gli studenti dell'indirizzo sportivo
per portare la sua testimonianza. Da ex gioca-
tore ad allenatore di serie A, “Bracco” raccon-
terà ai giovani la "Generazione di Fenomeni"
del selezionatore Julio Velasco che si è intestata
titoli e coppe o, cessata l’attività, gli anni tra il
2006 e il 2012 in cui ha ricoperto il ruolo di vice
allenatore dell'Italdonne di Barbolini. A mode-
rare l'incontro con Bracci, il professore e gior-
nalista Vincenzo Figlioli. Questi gli interventi:
Sofia Daidone, Mental-Coach che collabora con
Marsala Volley, Rossana Giacalone consigliere
regionale Fipav e Responsabile Marketing e Co-
municazione Sigel. La mattinata proseguirà in
palestra con una simulazione di allenamento
volley con il coinvolgimento di coach Lucio To-
masella, assistente di Bracci, e di alcune gioca-
trici A2, tra cui l’alunna del quinto anno del
“Ruggieri" Florencia "Floppy" Ferraro.

Lo Scientifico accoglie il coach
della Sigel Marsala Marco Bracci



PAG. 8GIOVEDÌ 7 APRILE 2022 •  MARSALA C ’È  •


